

Die „HULAKOPFFÜSSLER“ der 1C Klasse

Dieses Jahr fertigten die 14 Schülerinnen der 1c, zusammen mit Frau Juen, schöne, farbenfrohe und sehr kreativ gestaltete „Hulakopffüßler“ an.

Als Erstes brachte uns Frau Juen verschiedene Techniken bei, um aus mehreren Fäden wunderbare Fadenverstärkungen zu machen. Diese versuchten wir liebevoll herzustellen. Als wir zahlreiche solche Verstärkungen angefertigt hatten, ging es an das Gestalten des Kopfes, welchen wir zuerst sorgfältig auf einem langen Stab befestigten. Die Schülerinnen konnten das Gesicht und natürlich auch die Frisur nach ihren eigenen Vorstellungen kreieren. Anschließend durften wir unsere prächtigen Bänder auf ein Stück Draht fädeln und um den Stock wickeln. Somit waren unsere Hulalopffüßler fertig. Zu guter Letzt machte Frau Juen noch einige Fotos von uns und unseren bunten Puppen. Eines davon könnt ihr hier sehen.

Hanna Gitterle und Sophie Melmer (1C)

